



¿Qué sigue sin Ifigenia Martínez en la presidencia de la Cámara de Diputados?

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Sin **Ifigenia Martínez** al frente, ¿qué sigue? Cabe destacar que para nombrar al sucesor de la presidenta de la Mesa Directiva en la **Cámara de Diputados** se tendría que llevar a cabo una elección entre los grupos parlamentarios, hasta ahora solamente Morena ha postulado al presidente interino, **Sergio Gutiérrez Luna**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F17708?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F17708&authkey=!ABEyHs0IK4ZV24A&ithint=video&e=Vav1Ud>